



La elección representa una valiosa oportunidad para el pueblo de transformar al Poder Judicial

La procuración e impartición de la justicia no es un juego. Jamás debería serlo. Es un asunto extremadamente delicado que puede cambiar, ya sea para bien o para mal, el destino de una persona e incluso de un país, y el nuestro no es la excepción. De ahí la enorme trascendencia de las decisiones de quienes se dedican a *inclin*ar la balanza con sus sentencias, porque la verdad en realidad los asiste o por un mero acto de corrupción para obtener privilegios.

Durante muchos años, el Poder Judicial en México ha dejado mucho qué desear, debido a que las personas juzgadoras han favorecido a unos cuantos y se han olvidado de la gente, sobre todo de aquellos que tienen menos recursos. Además, entre sus filas impera la deshonestidad, el nepotismo y las malas prácticas.

Pero eso ya pronto se acabará, gracias al voto popular. La elección de juezas, jueces, magistradas y magistrados, así como de ministras y ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, representa una valiosa oportunidad para el pueblo de transformar al Poder Judicial.



SE AGOTA EL TIEMPO

XÓCHITL BRAVO ESPINOSA
COORDINADORA DEL GRUPO PARLAMENTARIO DE MORENA EN
EL CONGRESO CDMX / @XOCHITLBRAVOE

En el caso de la CDMX, el domingo 1 de junio, las y los capitalinos acudirán a las urnas para elegir a 99 juezas y jueces; 34 magistradas y magistrados, y a cinco integrantes del Tribunal de Disciplina Judicial. Se trata de un hecho histórico e inédito en la vida democrática de nuestra metrópoli, en el que vale la pena participar.

Por ello, desde estas líneas, reitero mi llamado a la ciudadanía, especialmente a las y los jóvenes abogados, a que conozcan la convocatoria que emitió el Congreso de la Ciudad de México para participar en el proceso de selección de dichos cargos y, sobre todo, realicen su registro como aspirantes.

Es importante que las y los interesados ya no dejen pasar ni un minuto más para registrarse. Y es que el viernes 31 de enero se cierra esta etapa. Hay dos formas de hacerlo: de manera virtual en www.eleccionpoderjudicial.cdmx.gob.mx o presencial en Plaza de la Constitución 7, colonia

Centro, alcaldía Cuauhtémoc, de las 9:00 a las 15:00 y de las 16:00 a las 21:00 hrs. Ahí, personal de apoyo del Comité de Evaluación del Congreso local podrá ayudarlos en su registro.

“Durante muchos años, el Poder Judicial en México ha dejado mucho qué desear, debido a que las personas juzgadoras han favorecido a unos cuantos”.

Tras el cierre de éste, tocará a los cinco miembros del citado Comité revisar los perfiles para seleccionar a quienes aparecerán en las boletas electorales. Sin embargo, hay que recordar que el Gobierno de la Ciudad de México y el Poder Judicial capitalino también cuentan con su propio Comité de Evaluación, y que las y los aspirantes pueden decidir por cuál desean ser evaluadas o evaluados e inclusive optar por dos o los tres.

Se agota el tiempo de esta etapa, pero también el de un Poder Judicial solapado y corrompido por los grupos conservadores y neoliberales. Vamos por una verdadera justicia para todas y todos en la capital del país. No es un juego. Es la decisión de las y los mexicanos, y debe respetarse.